



短冊に願いを込めて。。。

# えんではよごし 元気通信

2021

7



夏がやってきました！これからグングン気温が上がり、熱中症の危険が出てくる中、そこへマスク着用の習慣もついてきます。暑いときは屋外であればマスクは無理をせず外しましょうとニュースでも言っていました。臨機応変な対応で暑い夏を乗り切りましょう！

えんではよごしの3つの活動



- ①町の情報ステーション 地域と人をつなぐ活動 横越特産品販売
- ②集いの場 人と人をつなぐ活動 気軽に飲食が出来る。
- ③高い応援 地元企業や個人事業主の応援「すべての困りごとは集って解決」

## えんではトピック



7月13日をもちまして、えんではよごしは7周年を迎えました。これまでたくさんの方々に支えられてここまで来れました。本当にありがとうございます。これからも子ども食堂やフードバンク拠点など、地域を中心に活動してこうと思います。そしてコロナ禍が収束したら、また楽しいイベントを開催していこうと思います。7歳になるえんではよごしをこれからもよろしくお祈いします！



2016年 大えんでバザール



2017年 新春餅つき大会



子ども食堂

## 7月の子ども食堂

7月25日(日) 11時30分～14時30分  
メニューはカレーライス  
持ち帰りもできます。



小・中学生 100円  
大人 450円  
※なくなり次第  
終了になります。

## 和梨のパウンドケーキ



冷やしておいしい  
夏のおやつにピッタリ。  
ネット販売もしています。  
お電話1本で注文できます。  
詳しくはホームページ  
をご覧ください。



当店ではマスク着用,室内換気,入店前の手指消毒など感染防止対策を実施しています。皆様の入店時にご協力をお願いします。

